



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

collèges

Question écrite n° 93208

Texte de la question

M. Sylvain Berrios appelle l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur les conséquences de la réforme du collège pour les élèves actuels de cinquième, qui risquent de voir le volume global d'heures d'enseignement de LV2 réduit sur la durée de leur scolarité au collège. Ces élèves vont en effet débiter en quatrième un enseignement de LV2 de 2,5 heures par semaine, répartis sur 3 ans contre 3 sur deux ans auparavant. Soit 30 minutes par semaine en moins, représentant 36h d'enseignement en moins sur la période 4ème-3ème. Il souhaiterait savoir si ces élèves pourraient continuer à bénéficier du même volume horaire, afin que cette cohorte ne soit pas pénalisée en fin de troisième.

Données clés

Auteur : [M. Sylvain Berrios](#)

Circonscription : Val-de-Marne (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 93208

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [16 février 2016](#), page 1420

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)